

“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 448-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Ministro Silva Martinot estuvo en contra del turismo de Cajamarca

Meses atrás hizo un llamado a los turistas de diferentes países recomendando no visitar Cajamarca porque se vivía una supuesta “ola de violencia”.

Por: Tito Vera Cubas.



Sin descaro, el ministro de Comercio Exterior y Turismo, José Luis Silva Martinot, llegó a Cajamarca con el discurso de re-impulsar el turismo en la región norandina, después de haber actuado irresponsablemente, enviando cartas a diferentes embajadas del mundo recomendando a los turistas extranjeros que excluyan visitar Cajamarca porque las condiciones de seguridad no son las adecuadas.

Cajamarca exige al ministro, Silva Martinot, que se rectifique del error que cometió contra los cajamarquinos, al hacer una contra campaña para que los turistas no visiten la región. Para conocimiento del ministro de turismo, durante el 2012 las organizaciones sociales en ningún momento bloquearon las carreteras de ingreso a Cajamarca, al igual que las vías de acceso a los destinos turísticos: Cumbemayo, Los Baños del Inca, Otuzco, La Colpa, Porcón y a las 13 provincias de la región.

Ningún turista estuvo retenido para ingresar o salir de Cajamarca en el presente año -durante las protestas en defensa de los recursos hídricos-; lo que dio pie a los funcionarios del gobierno Central aliados con las mineras para aplicar un plan de difamación a las autoridades y dirigentes sociales de Cajamarca para generar un clima de descontento entre la población y proceder a imponer un proyecto que esta muerto como el de Conga.

El gobierno regional Cajamarca realizó dos actividades culturales de carácter internacional para re-impulsar el turismo: Concurso Internacional de Pintura Rápida “Mario Urteaga Alvarado” con la presencia de aproximadamente 600 pintores y el XI Encuentro Nacional de Escritores “Manuel Jesús Baquerizo” que congregó aproximadamente 400 escritores del Perú y el extranjero, quienes se convertirán en los mensajeros del valor único de nuestros lugares turísticos, nuestra cultura, costumbres y la amabilidad de su gente, actividades que el ministro José Silva Martinot brillo por su ausencia.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Todos los cajamarquinos invocamos a los turistas nacionales y extranjeros visitar Cajamarca y conocer la belleza de: Los Baños del Inca, Cumbemayo, Ventanillas de Otuzco, Porcón, Parque Nacional de Cutervo, Parque Tabaconas Namballe, Pacopampa en Chota, Kuntur Wassi en la provincia de San Pablo, la represa Gallito Ciego, entre otros destinos turísticos, además intercambiar costumbres, la gastronomía y la amabilidad de su gente en las 13 provincias de la región Cajamarca.

Reacciones

Martinot no tiene moral para criticar al presidente regional de Cajamarca Gregorio Santos Guerrero, fue el ministro humalista quien realizó una campaña de desprestigio contra Cajamarca y fundamentalmente contra el Turismo. Desde su espacio intervino para que saquen a Cajamarca de PromPerú y las principales agencias de viajes de Turismo.

Con sus declaraciones quiere dar la idea que es un Ministro que trabaja por el Turismo, cuando en realidad está cargado de traiciones, y lo único que lleva dentro de su conciencia es el chantaje al pueblo de Cajamarca para que el cuestionado proyecto minero Conga vaya. Eso no lo vamos a permitir, dijo Idelso Hernández Llamo presidente del Frente de Defensa de la Región Cajamarca.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 20 de noviembre de 2012

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**